



Friedrich Haag

Mitglied des Landtags von Baden-Württemberg
Mitglied der FDP/DVP-Fraktion

Friedrich Haag MdL · Konrad-Adenauer-Str. 3 · 70173 Stuttgart

PRESSEMITTELUNG

FDP-Landtagsabgeordneter Haag begrüßt Einigung über Schlossplatz-Nutzung „Land muss künftig früher koordinativ eingreifen“

Stuttgart, 21. Juni 2023

Friedrich Haag MdL
Mitglied der FDP/DVP-Fraktion
Wohnungsbaupolitischer Sprecher
der FDP/DVP-Fraktion
Sprecher für individuelle Mobilität

friedrich.haag@fdp.landtag-bw.de
www.fdp-dvp-fraktion.de
www.friedrich-haag.de

facebook.com/haagfdp
instagram.com/haagfdp

Landtagsbüro
Haus der Abgeordneten
Konrad-Adenauer-Straße 3
Besuchereingang:
Stauffenbergstraße 1
70173 Stuttgart
T: 0711 2063 9240

Wahlkreisbüro
Weißenburgstr. 29
70180 Stuttgart
T: 0711 9459 1111

Der Stuttgarter Landtagsabgeordnete Friedrich Haag (FDP) über die Einigung zwischen der Landeshauptstadt Stuttgart und den Jazz Open über den Kompromiss zur Nutzung des Schlossplatzes und des Ehrenhofs im Juli 2024:

„Eine Europameisterschaft im eigenen Land ist ein seltenes Ereignis. Als stellvertretender Vorsitzender des VfB-Landtagsfanclubs freue ich mich natürlich, dass das Fanfest in der Innenstadt wie geplant stattfinden kann. So kann die Fußball-Freude in Stuttgart gebührend zelebriert werden.

Die Jazz Open auf dem Schlossplatz sind ebenso ein wichtiges jährlich stattfindendes Event für die vielfältige Kulturlandschaft in Stuttgart. Erfreuliche Nachrichten sowohl für Fußball-, als auch Musikfans, dass eine gemeinsame Lösung gefunden werden konnte.

Nichtsdestotrotz darf dem Land so ein Koordinationsproblem nicht mehr passieren: Bei der Vergabe der Flächen muss das Land künftig früher und entschieden koordinativ eingreifen, um derartige Konflikte zu vermeiden und damit Planungssicherheit für die Veranstalter zu schaffen.“